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In relazione agli  ultimi  avvenimenti  accaduti  proprio  in  questi  giorni  abbiamo assistito  per  un ennesima volta ad un
provvedimento assurdo che imponeva il  fermo biologico della pesca in agosto per  l’Abruzzo cosa veramente assurdo
considerando il fatto che ci sono state varie manifestazioni di protesta nei confronti dei regolamenti comunitari , che hanno
portato un vero e proprio taglio a quelle che sono le casse dei piccoli marinai e al mercato del pesce azzurro trascinandoli ad
in uno stato di crisi nn rapportabile nella storia della pesca .

In quest’occasione sia la Regione nelle vesti del Assessore Febbo che noi di Federpesca ci siamo mobilitati subito nei
confronti del Ministero  per trovare una soluzione consona soprattutto per andare a supportare e tutelare quelli che sono i
marinari almeno portando questo fermo biologico per settembre, limitando cosi altri danni che si sarebbero sommati alla
crisi del pesce azzurro questione sottovalutata e nn considerata purtroppo , ma grave.

Sicuramente io nelle vesti di coordinatore regionale di Federpesca continuerò ad impegnarmi per trovare una soluzione
insieme alla Regione per risollevare lo stato di crisi nella speranza di non ritrovarmi a combattere contro i mulini a vento
come Don Chisciotte!
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